

## Villanueva de los Infantes

### EN LA ACTUALIDAD

### CASI SIETE MIL HABITANTES

Villanueva de los Infantes tiene en la actualidad casi siete mil habitantes y desde hace algunos años toda la atención a la 3ª edad la viene desarrollando en un hogar del jubilado, entidad privada de una caja de ahorros. En este centro insuficiente y no dotado con los medios necesarios, se reúnen unos pocos ancianos del pueblo de los casi 700 con los que contamos. El ayuntamiento y su Alcalde, D. Miguel Montalbán Simarro, desde que tomara las riendas del municipio, en el año 1979, sintió la profunda necesidad de que los ancianos y ancianas de nuestro pueblo, tuvieran un hogar del jubilado (hoy llamado Centro Social Polivalente) digno, amplio y bien equipado, para lo cual el ayuntamiento hizo las oportunas peticiones y visitas a organismos oficiales, provinciales y autonómicos. Fruto de estas intensas gestiones es la ya hoy realidad de un centro tan largamente anhelado por el pueblo de Infantes. Es incomprensible que una ciudad como Villanueva de los Infantes no haya contado con un hogar del jubilado de iniciativa pública, como lo tienen ya tantos y tantos pueblos de nuestra provincia. La Conserjería de Trabajo y Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha concedió el año pasado al ayuntamiento de nuestra ciudad 10 millones de pesetas para adaptar y dotar de mobiliario el futuro Cen-

tro Social Polivalente, que estará ubicado en uno de los mejores edificios históricos de esta ciudad: el antiguo hospital del Remedio. Fue construido este edificio en el año 1631, en piedra sillar, con escudos de la villa a ambos lados del pórtico. Es fama, así mismo, que en la construcción de este hospital intervino decisivamente D. Juan Pérez Cañuto, que según ilustres cervantistas es el macho de las célebres bodas del Quijote.

El edificio está situado en la calle Ramón y Cajal, detrás de la iglesia parroquial de San Andrés Apostol, siendo propiedad este del ayuntamiento. Las obras de adaptación se hayan ya muy adelantadas y se piensa que la apertura del mismo será en el próximo mes de abril. El centro constará con los siguientes servicios: biblioteca, sala de lectura, salón de usos múltiples, peluquería, cafetería, video sala, ocupaciones para minusválidos, etc. También estará asistido por el siguiente personal: un médico, un a.t.s., un asistente social y un psicólogo.

Desde estas páginas felicitamos a los ancianos y ancianas de Villanueva de los Infantes, así como a las autoridades locales por este magnífico logro social que tanto necesitamos los infantes.

TOMAS GARCIA GUERRERO

## CREADA UNA COOPERATIVA

### DE PLASTICOS

### EN SANTA CRUZ DE MUDELA

Siete jóvenes con edades comprendidas entre veintitrés y veintisiete años, todos ellos santacruceños, han formado una cooperativa (Termoplásticos VILORIA, Sociedad Cooperativa Limitada) para la fabricación de plásticos mediante el sistema de "inyección por Moldeo".

Según han señalado los mismos socios, la idea de formar esta Cooperativa surgió después de plantearse de que tipo de industria estaba más necesitado Santa Cruz de Mudela, y por tanto cual sería la que podría acometerse con más éxito. Con un capital procedente de las aportaciones personales y la concesión de un crédito oficial se compró la maquinaria necesaria, que ya se ha instalado en un local perteneciente a la Iglesia y que fue antigua sede del colegio de Los Hermanos de la Salle.

Los primeros trabajos, que comenzarán en un plazo breve de tiempo (una o dos semanas), estarán destinados a la fabricación de tapones para botellas de vino. El sistema

que se aplica de "inyección por Moldeo" permite la fabricación de plásticos duros (bolígrafos, aparatos de teléfono...) por lo que más adelante se hará más variada la producción.

Los siete socios, de los que cuatro son hombres y tres mujeres, estaban hasta el momento desempleados y han puesto en esta Cooperativa todas sus esperanzas. Por el momento trabajan únicamente ellos, en distintos turnos, aunque no descartan la posibilidad de poder ofrecer empleo en un futuro próximo.

Se tiene conocimiento de que en Santa Cruz son muchos los jóvenes que tienen inquietud por formar sociedades cooperativas similares a ésta, o rescatar empresas privadas arruinadas. Hasta ahora, solo han afrontado el riesgo, estos jóvenes de la Cooperativa VILORIA, bautizada así porque éste era el nombre que Santa Cruz de Mudela tuvo en otros tiempos.

ANA ISABEL TUDELA.

# FESTIVAL EN EL ASILO DE ANCIANOS DESAMPARADOS

Como ya viene siendo tradicional año tras año por las fechas navideñas, se celebró en el Asilo de Ancianos Desamparados de La Solana, un Festival donde la alegría y la música se unen para hacer pasar un rato agradable a todas esas personas que forman una piña de amor necesitado en el último trecho de sus vidas.

El pueblo se vuelca por entero, y cada uno presta su colaboración para que el Festival resulte brillante. Digamos que esta edición ha sido una de las más sobresalientes de todas las que se han producido desde su comienzo. Hubo prácticamente de todo, canciones de siempre y música actual, villancicos por parte de las corales de las dos parroquias, bailes a cargo del grupo de coros y danzas Rosa del Azafrán, los chistes de Isaías, dos jovencitas bailando por sevillanas, recitales de acordeón y saxo, y una alegre representación del grupo TREBOL que arrancó muchas sonrisas a todos los ancianos.

El Festival fue presentado por D. Antonio García Cervi-



gor. Durante la representación, que duró dos horas y media, a los ancianos se les repartió tabaco y a las ancianas claveles y caramelo.

los, y unido a todo ello, el cariño que todos los solanos le tienen.

LUIS ROMERO DE AVILA

# NAVIDAD CULTURAL EN TORRENUUEVA

Durante los últimos días de Navidad y vacaciones escolares han tenido lugar en nuestra localidad diversos actos culturales con una aceptable asistencia por parte, principalmente, de los pequeños y los escolares.

En primer lugar se puso en práctica una campaña de lectura que comenzó con la distribución por los colegios públicos, librerías y bares más concurridos de Torrenueva, de unos carteles editados por el Ministerio de Cultura, sobre las bibliotecas públicas acompañados por el lema: "Esta Navidad el mejor regalo, un libro".

Por otra parte y también dentro de la campaña de lectura, se celebraron las primeras jornadas escolares en la biblioteca, cuyo desa-

rollo y contenido fue el siguiente:

Día 27 de Diciembre - Utilización correcta de la biblioteca pública, organización de la misma y de la biblioteca escolar. Proyección de un cortometraje infantil (Mortadelo y Filemón).

Día 28 de Diciembre - Aprender a escoger el libro adecuado sobre distintos temas y de acuerdo con la edad. Proyección de un cortometraje infantil.

Día 3 de Enero - Libros didácticos de acción y manualidades, aplicaciones prácticas y posibilidades que ofrecen. Proyección de un cortometraje infantil (Simbad el Marino).

Día 4 de Enero - Libros de poesía, teatro y consulta escolar. Conócelos mejor y aprovéchalos. Cortometraje

infantil (El gordo y el flaco).

Paralelamente y para los aficionados al cine de la localidad, se celebraron en estos días las siguientes proyecciones cinematográficas: "El Cheguevara" en el hogar del jubilado y en la biblioteca municipal, y "Los 10 últimos días de Hitler".

Más de 150 escolares asistieron a lo largo de las cuatro jornadas escolares a la biblioteca municipal para participar en las actividades que se organizaron.

En cuanto a las proyecciones cinematográficas, cerca de 100 personas asistieron al hogar del jubilado en las dos proyecciones, otras tantas lo hicieron en la biblioteca municipal, que organizó los actos.

PEDRO MALLÓN

MESON EL TROTES  
COCINA MANCHEGA

Ard. Estudiantes 47

BAR VERACRUZ

Tapas variadas  
Plaza Veracruz  
Tfno: 32 11 52

CANFALI  
32 24 94

## AVISO

LAS CARTAS REMITIDAS A ESTA REDACCION PARA SU POSTERIOR PUBLICACION EN LAS PAGINAS DEL SEMANARIO, DEBEN OCUPAR COMO MAXIMO 50/60 LINEAS MECANOGRAFIADAS A DOBLE ESPACIO.

CANFALI SE RESERVA EL DERECHO DE RECORTAR ESTA COLABORACION DE NUESTROS LECTORES CUANDO EXCEDA DE ESTOS LIMITES, Y LOS ESCRITOS, COMO VIENE SIENDO HABITUAL, DEBEN IR PERFECTAMENTE DOCUMENTADOS, FIRMADOS, CON EL DOMICILIO Y D.N.I. DEL AUTOR O LOS AUTORES.

CANFALI